

Une équipe de l'EDF va dépanner un raccordement à la campagne, dans une maison isolée.  
L'endroit est très boueux.

Quand les piocheurs ont creusé 50 cm ,  
le sol s'effondre et ils se retrouvent enlisés jusqu'aux genoux,  
incapables de se dégager.

Le jointeur et l'électricien descendent dans la fosse pour les  
aider, mais ils se retrouvent pris au même piège.



Le chauffeur recule la camionnette au bord du trou et y accroche un câble qu'il lance à ses collègues.

Il embraille, les roues patinent, il insiste et le véhicule se retrouve embourbé.

Il appelle le contre maître, qui arrive avec un camion.

Ils y accrochent la camionnette et la tirent. Peine perdue : le camion s'enlise à son tour jusqu'aux essieux.



Tout penaud, le contre maître appelle l'ingénieur, qui décide de se rendre sur les lieux.

A peine arrivé il évalue la situation et, en moins d'une minute, les hommes sont délivrés et les véhicules remis sur la route.

Mais, qu'a-t-il fait ?



Réponse :

Et bien, il a dit :

« Eh! les gars, vous savez qu'il est cinq heures ? »



D'autres sur:

**[Diaporamas-a-la-con.com](http://Diaporamas-a-la-con.com)**

**Le site des meilleurs diaporamas humoristiques**

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]

